

「100点、頑張りたい」

佐仁小唯一 の新1年生 小勝くん入学式

奄美市笠利町の佐仁
小学校（花房八重子校
長、11人）で6日、唯
一の新1年生・小勝陽
斗くんの入学式が同校
体育館であった。ピカ



集落住民など多くの関係者に迎えられた新1年生の小勝陽斗くん
(中央)

ピカの真新しい制服で
入場した小勝くんは、
校歌を歌ったり上級生
らの歓迎を受けなが
ら、小学校生活を踏み
出した。

小勝くんは担任の湊
江里奈教諭に引率さ
れ、緊張の面持ちで入
場。在校生や集落住民
保護者などの大勢の温
かい拍手で迎えられ
た。

席に着いた小勝くん
は、名前を呼ばれて大
きな声で返事。恥ずか
しそうな表情で出席者
に一礼した。

式辞で花房校長は
「陽斗くん入学おめで

とう。きょうから佐仁
小の1年生」と祝福。約
束ごととして、十分な
睡眠と毎食の食事を呼
び掛け、「素敵な笑顔で
明るいいいさつをすれ
ば、友達もたくさんで
きます」と激励した。

上級生らは「来るの
を待っていました。分
からないことがあれば
何でも聞いてね」など
お迎えの言葉を述べ、
父・明仁さんもお礼の
あいさつ。最後は上級
生らが歌う校歌に包ま
れ、みんなの仲間入り
を果たした。

小勝くんは式を終え
「緊張した」とほっと
した表情で話し、「勉
強が好き。100点
(取れるように)頑張
りたい」と力強く目を
を語った。

おめでとう!

令和2年4月7日(火)

第1号

奄美新聞の8面にのいました。

